

## ÉLUS MAJORITÉ MUNICIPALE

À Drancy, tout n'est pas rose. Comme dans toutes les villes de banlieue populaire des fléaux tels que l'habitat indigne, la prostitution dans des pavillons ou la vente de cigarettes nous gangrènent. Notre majorité n'a pas pour habitude de mettre ces sujets gênants sous le tapis ; préfère les prendre à bras le corps et se battre pour les endiguer, lorsque c'est possible. Pour autant, les représentations d'enfer que nous dépeignent certains opposants sont loin de la réalité, il n'y a qu'à regarder les villes voisines pour le comprendre. Surtout, sans le travail et l'engagement de nos agents municipaux, rien de tout cela ne serait possible. À ces femmes et ces hommes dévoués à la collectivité nous disons une nouvelle fois : MERCI !

continuonsdrancyensemble@gmail.com

## ÉLUS DRANCY AUTREMENT

Drancy est sale ! Vous êtes nombreux à me faire remonter votre ras-le-bol face à l'état de nos rues. Et vous avez raison. Mais soyons clairs : une ville n'est pas sale, elle est salie. Les incivilités doivent être sanctionnées. Mais la simple dénonciation ne règle rien. La taxe d'enlèvement des ordures ménagères est passée de 3,61 % à 8,74 % en 6 ans. Et pour quel service rendu ? Une déchèterie accessible uniquement sur rendez-vous, avec des horaires improbables. Des encombrants ramassés seulement 2 fois/mois. Des cantonniers en sous-effectif et sous dotés. Une explosion des rats, conséquence directe de la bétonisation massive. Un vrai plan propreté peut et doit être lancé. Demain tout peut changer !

Hacène CHIBANE 0620652448 hacene.chibane@gmail.com

## ÉLUS ENSEMBLE, DRANCY POUR TOUTES ET TOUS

Si notre groupe ne servait à rien, nous n'aurions pas vu notre programme de 2020 en grande partie réalisé par la majorité. Nous avons su faire pression et exiger pour les habitants, un cadre de vie amélioré et des services publics rénovés. Notre opposition constructive a permis de stimuler une majorité endormie. Nous nous sommes toujours opposés à une bétonisation renforcée de la ville. A l'approche des élections, la majorité s'énerve et devient agressive. Mais les menaces, dénigrements et insultes ne sont pas dignes d'un débat d'idées politiques et montrent une fébrilité. Nous avons toujours été respectueux même si nous ne partageons pas les mêmes idées politiques, nous souhaitons être respectés.

Carine Niles ensembledrancypourtous@gmail.com